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❑神山連区交通安全会・防犯委員会合同研修会が行われました　

❑中部中学校「生き方講演会」が行われました　

一宮警察署、市民協働課、中野市長も加わり活動しました　　　　　　　　 神山１町内会の防犯パトロール

❑神山ふれあいサロン報告　第 8 回 第 9 回

12 月 8 日（日）体操と脳トレ。 
60 代から 90 代までゲーム
になるともう子どもに返っ
たような笑顔に⋯。 ２時間
があっという間に過ぎてし
まいました。 最後は脳トレ
用の数字合わせのプレゼン
トをいただき散会しました。

真清田神社に参詣
お参りとウォーキングを兼ね
て往復約 1 時間歩きました。 
本殿前で一年の無事をお祈り
して清々しい気分になったあ
とは、食事処「かくこ」で昼食
会。 お腹の中も清められた気分
になりました。



❑ 令和７年「二十歳のつどい」が開催されました

　私たちは無事二十歳を迎え、大切な友人とともに「二十歳のつどい」に参加
できたことを嬉しく思っています。二十歳になるまでには様々な困難があり
ました。 それを乗り越えることができたのは家族、先生方、友人の支えがあっ
たからだと思っています。 心より感謝いたします。これからの人生は「大人で
ある」という自覚を十分にもち、様々な人たちに恩返しをしていきたいと思
います。また、それぞれの目標に向かって、それぞれの場所で精進していきた
いと思います。 これからも暖かく見守っていただければ幸いです。 今後とも
よろしくお願いいたします。　（文：塚本こころ）

　この度「二十歳のつどい」という旧交を温める機会をいただけたことを、心
より感謝申し上げます。 今思えば、この二十年間は楽しいことも辛いことも
山ほどありました。 家族や友人、恩師など数え切れない人達からの支えがな
ければ、乗り越えられなかったこともありました。 これまでお世話になった
方々に、心より御礼申し上げます。これからは、大人になった我々が支えとな
る番になりました。 ご迷惑をかけることもございますが、今までの恩返しを、
今まで以上にしていきますので、今後ともよろしくお願い申し上げます。

（文：浦山拓己）

中部中学校区共同代表 浦山拓己
さん（左）と 塚本こころさん（右）

恩師の先生方と談話

❑こどももちつき大会 2024 が行われました（12 月 23 日）   会場：神山公民館隣駐車場

　年の瀬の風物詩、こどももちつき大会が地域活性部
会、児童育成協議会、公民館の役員の協力のもと、神山
小、末広小両校の児童140 名とその家族、スタッフ合わ
せて総勢 280 名の大所帯で実施されました。 「ヨイ
ショ、ヨイショ」の掛け声で力いっぱい杵で餅をつきま
す。 出来たての餅は温かいうちにちぎって丸めて仕上
げます。 子どもも大人もニッコリ大満足。 １年間の無
事と健康に感謝する一日となりました。

「二十歳のつどい」に参加して

❑第 4 回 キッズチャレンジ「英語でクリスマス会」が行われました（12 月 8 日）   

　公民館家庭・青少年学習部の主催で、クリスマス会
が企画されました。 40 人近い児童が出席。 今年は「カ
リンバ」という楽器を使い、クリスマスソングの「ジン
グルベル」を英語で歌いました。 カリンバ演奏にチャ
レンジ？初めてとは思えないほど、みんな上手にカリ
ンバを鳴らしていました。 またゲームを 2 つ、チーム
対 抗 や 個 人 戦 に も 挑 戦。 盛 り だ く さ ん 企 画 の パ ー
ティーになりました。

「下写真は当日参加された方の全体集合写真］



❑ ・

　第１回（10 月 9 日）は中部中学校 伊藤
基生校長先生に「学校の今を考える」とい
うテーマで講義いただきました。 中部中
学校での様々な課題など教育現場の今を
実例をあげながらお話されました。 生徒
たちが取り組む「やりきる中中スピリッ
ツ」が伝わってきました。

本年度から始まったサポートルーム
の説明がありました

　第 2 回（10 月 16 日）は糸かけ教室「結」
代表の野々垣ユミさん指導による「糸か
け曼荼羅」制作でした。 台板に円を描く
ように打ち込まれた釘に 50 色以上ある糸
を互い違いにかけ合わせて模様を描き出
します。 完成した 作品に参加 者たちも
ウットリでした。

　第 3 回（10 月 23 日）は明治安田生命か
ら睡眠と健康の講師をお招きしました。
高齢になるほど睡眠の悩みは多いもの。 
改善するための生活リズム、食事の摂り
方、睡眠環境の設定など、いくつものアプ
ローチを学びました。 講義後は野菜不足
測定器「ベジチェック」を試しました。

　第 4 回（10 月 30 日）は社会見学
に行きました。 上げ馬神事で有名
な多度大社では宮司から由緒と南
北朝時代から始まった例祭の説明
を聞きました。 その後、桑名の旧跡
七里の渡し跡と資料館に立ち寄り、
昼食後に六華苑を見学。 近代建築
の父と呼ばれたジョサイア・コン
ドル設計の洋館と山林王で実業家
の諸戸清六の私邸でもある和館の
豪華な建築に感銘を受けました。

← 六華苑庭園での集合写真

↓ 左 2 枚は多度大社の神馬と説明中
の宮司。 右２枚は七里の渡し跡。

曼荼羅の世界に魅了

❑新春ボウリング大会 2025 が開催されました（1 月 14 日）　会場：アソビックスびさい



令和 7 年３月～４月行事予定　　詳細は神山公民館 ☎４３-３００１まで

３月  

４月  

7 日（金） 9：30 ～　■所 中部中学校　卒業式
12 日（水） 9：50 ～　■所 神山公民館　児童育成協議会総会
19 日（水） 9：30 ～　■所 神山小学校・末広小学校　卒業式
20 日（木・祝） 9：45 ～　■所  i ビル７階シビックホール　神山連区総会　
14 日（月） 9：00 ～ ■所 神山公民館　町会長会議（市主催・連区主催）

❑   （2 月 1 日）　

 　シニア世代の祭典として開催さ
れた本大会は、 カラオケ、大正琴演
奏、舞踊、オカリナ演奏など多数の
グループ発表がありました。 年齢
を感じさせない皆さんの元気な姿
が印象的でした。 

❑ 新指導者＆年少リーダー研修会が開催され
ました（1 月 19 日） 　会場：神山公民館

❑ 「日本舞踊と筑前琵琶の調べ」が開催されました  （2 月 2 日）　会場：神山公民館　主催：健康福祉部会

❑ そろばん新春はじき初め大会 2025 レポート  （1 月 3 日）　会場：真清田神社

　関西圏では北野天満宮などで年初恒例の
行事となっている「そろばんはじき初め」で
すが、中京圏ではあまり知られていません。 
今回、長さ 3.8 メートルという縁起の良い巨
大そろばんを使ってパチパチ！商売繁盛、学
業成就を願って読み上げ算に挑戦。 指導者か
ら「ごめいさん」の声が次々あがりました。

 　新指導者＆年少リーダー研修会は神山連区児童育
成協議会の主催。 参加者は約 80 名。 4 種類のゲームが
行われ、 新リーダーは下の学年の子たちに伝える内容
を学習理解し散会しました。 

　主催：公民館家庭・青少年学習部　参加者は20 名。 
腹話術サークル「日々笑進」3 人の指導ではじまり、そ
の後に実践です。 間近で見て触れてチャレンジ！ 学
年を問わずみんな一生懸命がんばりました。

　日本舞踊竹扇流家元の竹扇香梅さん、名取
の竹扇達夫さん他の指導による日本舞踊の
練習と鑑賞をしました（写真左）。 後半は筑前
琵琶日本旭会の師範、坂口旭穂さんによる楽
器琵琶の種類や歴史説明と、実際に「那須与
一」他の琵琶演奏と語りを鑑賞しました（写真
右）。 １時間半の会はあっという間に過ぎ、 参
加者約 100 名は大満足の様子でした。

❑ キッズチャレンジ「腹話術にチャレンジ」
   が開催されました（1 月 26 日）会場：神山公民館


